

■ 5月の活動

国内誘致部

○「東海長崎県人会総会(名古屋市)」への参加

5月26日(日)、東海長崎県人会総会が名古屋ガーデンパレスで開催されました。

当日は、大石知事の県政報告、鈴木市長の市政報告のほか、健康器具シックスパッドで有名な、五島市出身の株式会社MTG松下代表取締役社長の基調講演がありました。



会場の様子

当連盟からパンフレット「ぶらり長崎」を参加者に配布したほか、多くの参加者と情報交換するなど貴重な機会となりました。

○「阪急交通社 国内旅行推進協力会九州支部」への参加

5月15日(水)、阪急交通社 国内旅行推進協力会九州支部主催の商談会が鹿児島市にて開催され、阪急交通社の商品企画担当者及び支店担当者等68名が36ブースに分かれて九州域内の同会事業者155名との商談を行いました。

今年、力点を置いている食ネタ「さかな」の情報を始め、長崎駅周辺の再開発や県内の食やイベント情報など県内各地のトピックスを紹介するとともに、各所の動きについてヒアリングを行いました。

阪急交通社各所では、「西九州新幹線」や「しま旅」を活用したツアー商品に加え、定番の「ハウステンボス」を組み込んだ商品が売れ筋で、2023年度は九州の中で長崎県の送客が一番になっています。

今後も、誘致活動につなげていけるよう、旅行商品造成に向けたセールスを行ってまいります。

○「ひらまサミット(佐世保市)」への参加

5月20日(月)、佐世保観光コンベンション協会主催の「ひらまサミット」が佐世保市で開催されました。九十九島で養殖されているひらまさを、地元の飲食

店や水産業者等と連携してPRすることで、“佐世保＝さかながおいしい街”としてのブランディングを高めていくことを目標に実施している事業で、約30名が集まり情報交換を行いました。

当連盟では、観光素材として県内のさかなの情報を収集しており、九十九島ひらまの流通方法や情報発信のあり方等の内容は、誘致活動に活かせる有意義なものとなりました。

今回参加した内容をもとに、“長崎＝さかな”というイメージの定着を図るため、積極的な情報発信を旅行会社等に行ってまいります。



会場の様子

## マーケティング室

### ○「ながさき大村湾サイクルーzing」秋商品に向けて準備中！

令和5年度からコンテンツ開発支援を進めてきた、船と自転車で巡る新しい観光スタイル「[ながさき大村湾サイクルーzing](#)」については、3月16日（土）～5月19日（日）まで春商品を展開し、期間中53名のお客様に大村湾と周辺市町の魅力をお伝えすることができました。

参加者からは、「とにかく楽しかった！」「行く先々で温かく迎えてもらった」など前向きな評価があった一方、「クルーzingやレンタサイクル、体験プログラムにおける運用面の見直し」や「音声ナビシステムの不具合」など改善点についての意見も多く寄せられました。

当商品は、5月19日（日）に春季設定分を終了し、9月には既存4エリアに加え、新エリアを造成して再度、販売する予定としています。商品のブラッシュアップを図るとともに、引き続き誘客強化に努めてまいります。

商品開発・販売等にあたり、様々なご協力をいただきました関係事業者並びに関係市町の皆様に厚く御礼申し上げます。



相棒となる自転車と一緒に乗船し、クルーzingでしか見れない景観を楽しむ



辿り着く先での出会いとエリア毎に異なる様々な体験を楽しむ

## ○JR 西日本タイアップキャンペーン

県北（佐世保市・平戸市・松浦市）の夏休みにおける観光誘客を図るため、JR 西日本と連携したプロモーションを5月13日（月）から実施しています。

近畿圏内の車両の中吊り広告、Google や Yahoo! のリスティング広告から、ながさき旅ネットへ特集ページを展開しており、今後、JR 西日本のフリーペーパー「西 Navi」でも、県北地域を紹介する予定です。

- ・特集ページ：[「家族で楽しむ夏旅行！遊べるスポット&グルメで満足」](#)
- ・リスティング広告（Google、Yahoo!）5/13（月）～6/12（水）
- ・中吊り広告（佐世保市版、平戸市版、松浦市版）：5/13（月）～19（日）



佐世保市版



平戸市版



松浦市版

## ○ながさき旅ネット特集記事のお知らせ

観光 WEB サイト「ながさき旅ネット」では、季節やニーズに合わせた特集記事を随時更新しています。5月までに新規公開しました特集記事をご紹介します。観光客の皆様へのご案内等にご活用ください。



※画像をクリックすると該当記事にリンクします。

## ○夏休み・自由研究特集の情報募集

夏休みの「自由研究特集」は、毎年アクセス数が高い特集です。理科や社会科、工作などのテーマに合わせて、県内で楽しめる体験やアクティビティを紹介しています。おすすめのコンテンツがありましたら、ぜひお知らせください。

※画像をクリックすると該当記事にリンクします。

(担当：マーケティング室・岩崎)



## ○令和6年度「#ナガサキタビブ」のレポート記事について

ながさき旅ネットでは、令和3年度にスタートした「#ナガサキタビブ」の活動を今年度も継続しております。一般公募により選出された8名の地元在住の公式ライターが、本県の旅の楽しみ方や旬の情報を紹介するレポート記事を随時更新しており、ながさき旅ネットの人気コンテンツの1つとなっています。ぜひご覧ください。



GWは、長崎の絶景ポピー畑へ！「しまばら火張山花公園」の春は、桜と菜の花の共演から！平成新山を背景に#どこでもドアをくぐってみよう！



長崎県五島列島の福江島をカラフルに彩る鯉のぼりスポット4選！！

※画像をクリックすると該当記事にリンクします。

「#ナガサキタビブ」の取材にご協力いただける事業者様を募集しています。ご希望の事業者様は、マーケティング室・岩崎までお知らせください。

## ○長崎県観光データマネジメントプラットフォーム「SCOPE NAGASAKI」のご紹介

長崎県では、令和5年度に観光データマーケティングを先進的に進めていた長崎市、佐世保市、雲仙市等と連携し、観光データマネジメントプラットフォームを開発いたしました。

長崎県内市町の訪問者数の動向や関心度（検索ボリューム）などをリアルタイムに把握することができます。プロモーションやイベント開催、受入基盤強化などの各種の施策・事業を重点的に実施すべきタイミング（月・シーズン）やエリア（都道府県）、年代層などを検討する際の分析ツールとして利用できます。

今回、当連盟会員様に限り利用可能となりましたので、以下 URL よりご覧いただき（パソコンブラウザ推奨）、皆さまの事業にてご活用ください。

まだまだ機能改善が必要と認識しておりますので、ぜひ皆さまのご意見をお聞かせください。

※URL : <https://scope-nagasaki.studio.site/>

エリアから探す		データから探す/県・他市町比較	
長崎市	対馬市	長与町	■訪問者数サマリー
長崎市	吾妻市	崎津町	■性年代別サマリー
佐世保市	五島市	東彼杵町	■エリア別サマリー
島原市	西海市	川棚町	■2022年1月からの動向 (県・他市町比較)
諫早市	雲仙市	波佐見町	■2023年1月からの動向 (県・他市町比較)
大村市	南島原市	小値賀町	■性年代別構成比 (県・他市町比較)
平戸市		佐々町	■年代別増減数ランキング (県・他市町比較)
松浦市		新上五島町	■ソーシャルメディア投稿数
オープンデータで長崎県の動向を見る		■「長崎_観光_〇〇」検索キーワードランキング	
延べ宿泊者数・稼働率		■「長崎_観光」都道府県別検索ボリュームランキング	
都道府県別延べ宿泊者数/宿泊者実数/客室稼働率			
外国人延べ宿泊者数/外国人宿泊延べ宿泊者数			
旅行消費額			
日本人/外国人			

## フィルムコミッション

### ○「2024年 第1回ロケツーリズム協議会」への参加

5月23日(木)に東京都で開催された、(一社)ロケツーリズム協議会主催の「第1回ロケツーリズム協議会」に参加しました。

協議会では、撮影のサポート体制、ロケ実績の効果的な活用法についてのセミナーと、映像制作者と地域とのマッチング大会が行われました。

マッチング大会では本県のブースに、県観光振興課・東京事務所・新上五島町の職員が同席し、映像作品・テレビ番組等のプロデューサーに向けて長崎県の事例紹介や、ロケーション等のPRを行いました。

また、出席にあわせてテレビ局・出版社を含む制作会社4社を訪問し、長崎県のPRや打合せ等を行いました。

今後も、地域活性を目的としたロケ地PRに努めてまいります。



セミナーの様子



マッチング大会の様子

## ○ソウル国際観光展出展

5月9日（木）～12日（日）、「ソウル国際観光展（SITF2024）」が開催され、長崎県ソウル事務所が出展する長崎県ブースに当連盟をはじめ、五島市、対馬市釜山事務所、佐世保観光コンベンション協会、ハウステンボスが共同で出展しました。

今回、本県の認知度及び来訪意欲の向上を目的に、本県の観光PRや県産品が当たる抽選会等を実施したところ、巡礼ツアーや温泉、グルメ等に興味を示す来場者が多く訪れ、効果的な情報発信を実施することができました。

今後も海外での観光展等を活用し、実際の来訪に繋がるよう積極的な情報発信に取り組んでまいります。



長崎県ブース



抽選会の様子

## ○台湾、韓国から訪日教育旅行の生徒が相次いで来県

以前から本県のインバウンド誘致の一環として、「訪日教育旅行」のセールス、学校調整、当日の学校交流の対応等を行っているところですが、今回、台湾及び韓国から相次いで来県の問い合わせがあり、学校交流が行われました。

5月20日（月）～24日（金）、台湾の台中市天主教私立衛道高級中学の生徒30名、引率先生2名が、西海市での民泊を含め県内に4泊し、観光・教育資源を見学したほか、22日には、学校法人長崎南山学園 長崎南山高等学校、23日には、猶興館高等学校とそれぞれ学校交流を行いました。

5月23日（木）は、韓国のドンアマイスター高校の自動化システム科、電気電子制御科及び機械科の生徒計161名、先生9名、引率6名がハウステンボスへの来訪に先立ち、佐世保工業高等学校、佐世保商業高等学校及び長崎工業高等学校とそれぞれの科ごとに学校交流を行いました。

今後も、地域経済への貢献と生徒たちの国際交流につながる訪日教育旅行を、県内の各市町や学校等とも連携しながら誘致してまいります。



22日長崎南山高等学校との昼食交流



23日猶興館高等学校



23日佐世保工業高等学校



23日佐世保商業高等学校

### 【今後の行事予定】

ジャパンフィルムコミッション総会（佐世保）	6月20日（木）～21日（金）	F C
長崎県教育旅行誘致促進協議会設立総会（仮称）	6月24日（月）	国内誘致部
ジャパンフィルムコミッション初任者研修	7月10日（水）～11日（木）	F C

【お問合せ】 一般社団法人 長崎県観光連盟

TEL：095-826-9407 E-mail：[nagasaki@ngs-kenkanren.com](mailto:nagasaki@ngs-kenkanren.com)

会員専用ページ：<https://www.nagasaki-tabinet.com/houjin/report/membership>

▼ 公式Instagram更新中！フォローをお願いします ▼

（日本語版）

@ngs\_kanko\_official



（英語版）

@discover\_nagasaki



\*英語以外の多言語版については、ながさき旅ネットから言語選択し御覧ください。